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 Mainz, 12.03.2020 
 
 
Anfrage 0656/2020 zur Sitzung am 25.03.2020 

 
Ampelschaltung für Fußgänger (SPD) 
 
Ältere und mobilitätsbeeinträchtige Personen klagen in Mainz über die Kürze der Grünphasen, 
vor allem – aber nicht nur - an innerstädtischen Ampeln. Vielen ist nicht möglich, innerhalb der 
Grünphase die Straße zu überqueren. Das ist vor allem bei Fußgängerampeln über mehr als 
zwei Fahrspuren der Fall. Auch berichten die Betroffenen, dass sie sich aufgrund der kurzen 
Grünphasen zusätzlich zu ihrer Beeinträchtigung „unter Druck“ gesetzt fühlen. 
 
Daher fragen wir die Verwaltung: 
 

1. Nach was richtet sich die Länge der Fußgänger-Grünphase? 
2. Gibt es große Unterschiede in der Innenstadt bei den Fußgänger-Grünphasen? 
3. Ist geplant, die Grünphasen für Fußgänger zu verlängern, beispielsweise bei der 

Neuberechnung der gesamten Ampelschaltungen? 
 
 
 
 
 
gez.       f. d. R. 
Alexandra Gill-Gers     Sascha A. Fricke 
Fraktionsvorsitzende     Fraktionsgeschäftsführung 
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